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Maturidade não é 
quando você começa a 
falar grandes coisas. É 
quando você começa 
a entender pequenas 

coisas
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: P
ara empreender, é preciso 
coragem, correr riscos. Ima-
ginou o perfil dessa pessoa? 
As estatísticas dizem que é 

provável que você tenha pensado 
em figura masculina. Mas empre-
endedorismo é realidade para mi-
lhões de mulheres em todo o mun-
do. Não há como ignorar a presença 
feminina no empreendedorismo. 
De acordo com o GEM (Global En-
trepreneurship Monitor) Women, 
em 2016, cerca de 160 milhões de 
mulheres iniciaram ou abriram ne-
gócios. O índice de atividade em-
preendedora (TEA), ou seja, a por-
centagem da população adulta que 
empreendeu em algum momento, 
para a população feminina, aumen-
tou em 10% em comparação ao pe-
ríodo anterior. 

No Brasil, a presença feminina 
é ainda mais forte do que a média 
mundial, sendo um entre os cinco 
países onde há equilíbrio entre em-
preendedores de ambos os sexos.

No Maranhão, não é diferente. 
Por isso que hoje apresentamos a 
Cecília Frazão, diretora executiva 
da Vitale Propaganda. “Ser apenas 
criativa não basta para a Vitale Pro-
paganda, a agência que já nasceu 
com alma de leão, se reinventa a cada 
ano para oferecer todo o suporte 
possível para solucionar as deman-
das de comunicação de seus clien-
tes, principalmente em um período 
em que a economia se reformula e 
exige grandes ideias com menores 
custos”, conta a empresária que é 
a nossa entrevista deste domingo. 

DADOS PESSOAIS:
Nome completo: Cecília Frazão Angelim 
Idade: 43 anos
Profissão: Publicitária 

Criatividade e dinamismo 

Quem é a Cecília Frazão?
Empresária, publicitária e administradora de 
empresa, mãe de Diego Frazão A. Pereira (16 anos) 
e Diana Frazão A. Pereira (12 anos). São 18 anos 
trabalhando no mercado publicitário, sempre 
disposta a aprender coisas novas e com muitos 
desafios sendo vencidos ao longo desses anos, 
tendo sempre uma visão global das mudanças 
que envolvem o crescimento do mercado, que só 
é possível devido à longa experiência profissional 

praticada ao longo da carreira, tanto antes da 
publicidade, onde trabalhei em banco, gerência 

de rede de laboratório, entre outras, até 
finalmente chegar à publicidade, que se 

tornou o meu maior desafio profissional e 
hoje uma grande paixão que tenho pela 

publicidade por envolver a criatividade e 
o dinamismo, que é minha principal 
motivação. Nenhum dia é igual ao 
outro. Na publicidade, todo dia 
você vai se surpreender. Considero 
a publicidade uma caixinha 
de surpresas. Isso me motiva 

imensamente e me faz realizada 
profissionalmente.

A Vitale Propaganda sob 
o comando da diretora 
executiva Cecília Fra-

zão, a gigante que há 
18 anos ilustra o ce-
nário da publicidade 
no Maranhão. 

A Vitale Propaganda 
apresenta campanhas que 
conversam diretamente com 
o público-alvo de seu cliente 

e alcançam resultados 
eficazes. O talento da 

Vitale Propaganda 
possibilitou 

em sua lista 
de clientes 
alguns dos 

principais 
anunciantes 
do Estado 
do MA, 
todos os 
nossos 

clientes são 
o resultado de que 

a perfeita união entre 
criação, mídia, produção 

e atendimento produzem 
a melhor base de uma 

excelente reputação, grandes 
resultados e a continuação de 

uma marca representativa na 

comunicação publicitária do estado”, 
conta. 

Você teve alguma
influência na carreira? 
Sim, admirava o pai dos meus 
filhos ao vê-lo profissionalmente 
desenvolvendo sua carreira como 
executivo de publicidade em veículo de 
comunicação.

Qual seu maior sonho hoje? 
Sou uma empreendedora nata, estou 
sempre inquieta em realizar meus 
desafios a cada sonho que surge em 
minha vida e me dedico por inteira 
naquilo que acredito, mas não posso 
falar qual é o sonho para que ele se 
realize (risos).

Será que existe receita 
para o sucesso?
Sim, resumidamente, para mim, é 
PERSISTÊNCIA.

Qual o seu maior 
desafio pessoal?
A cada dia ser uma pessoa melhor.

Se pudesse escolher outra 
área de trabalho, qual seria e 
por qual motivo? 
Eu já exerço outra área além da 
publicidade com a minha empresa 
Vitale Propaganda, administro minha 
outra empresa Amore Creche Escola, 
onde sou sócia da minha irmã Lêda 
Frazão. Porém, uma terceira carreira 
seria na área do Direito, sonho de 
infância ser do Direito.

O que aprendeu de 
mais valioso até aqui?
Que tudo na vida tem consequências 
conforme seus atos. 

Um lugar em São Luís 
que mais gosta?
Praias.

Nas horas livres, 
o que prefere fazer?
Em primeiro lugar, estar com meus 
filhos Diego Frazão e Diana 
Frazão. Depois deles, não 
abro mão do meu esporte – 
Três Tambores, que é um 
dos meus amores de alma, 
cavalos.  

O que é “Família”? Presente
de Deus. 
 
Signo: Gêmeos.
 
Estilo musical: Gospel e 
Internacional. 
 
Time do coração: Não tenho.
 
Bebida: Vinho.
 
Livro de cabeceira:  Bíblia. 
 
O que gosta de vestir? Jeans e 
camiseta (risos). 
 
Não troca, não vende e não 
empresta?  Minha paz.
 
Se não fosse aqui, onde gostaria 
de viver? Numa cidade com mais 
estrutura. 
 
Amar é... Sentir que Deus está no 
meio de duas pessoas seja ela seu 
companheiro, seja seu filho, seja 
sua mãe... 
 
Largaria tudo por: Uma ordem de 
Deus. 
 
O que detesta? Arrogância 
 
O que te inspira?  Jesus Cristo
 
O que o dinheiro não compra? 
Amor 
 
O que causa mais medo? Perder 
meus filhos. 
 
Autoestima: Estar em Cristo.
 
Hipocrisia: Ridículo
 
O melhor da vida é... Ter paz.
 
O que mais lhe faz feliz? Amar
 
Principal qualidade: Perdão 
 
O que gostaria de fazer que ainda 
não fez? Viajar para alguns lugares 
que ainda sei que irei. (Risos) 
 
Domingo é ótimo para... Curtir os 
filhos e a família. 
 
Sente falta de algo? O quê? Mais 
união das pessoas no cotidiano. 
 
A melhor hora do dia: Quando 
volto pra casa. 
 
O que abomina nas pessoas? 
Falsidade. 
 
O que aprecia no ser humano? 
Sinceridade. 
 
Para quem dá nota 10? Minha Mãe.
 
Para quem dá nota 0? Corrupção.
 
Frase: "Maturidade não é quando 
você começa a falar grandes 

coisas. É quando você 
começa a entender 

pequenas 
coisas."

fotos: honório moreira
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Aniversário movido a vinhos e amigos 
A médica Keyla Matos mudou de idade e escolheu o charmoso restaurante Villa do Vinho Bistrô, na Co-
hama, para reunir os amigos e celebrar a data, no fim de semana passado. Nesta noite, todos detalhes 
foram supercaprichados, como o belo bolo de aniversário e decoração. A propósito, o charmoso res-
taurante Villa do Vinho tem sido point de aniversários e celebrações especiais, sempre com o acompa-
nhamento e dedicação do proprietário Werther Bandeira para que seja uma noite inesquecível. Aqui 
alguns momentos da celebração.

Festa reúne fornecedores 
dos eventos de São Luís 
Foi só alegria o evento “Festa Pra Quem Faz Festa Ano 
III, uma grande confraternização dos fornecedores 
da área de eventos de São Luís, que este ano aconte-
ceu domingo, 22, na Real Promoções e Eventos – Turu. 
Foram oito horas de festas, com muita animação, co-
midas, bebidas e, claro, a presença de cerimonialistas, 
imprensa e empresários do ramo do festa de São Luís. 

 “Debutantes 
Party Show” vai 

acontecer em outubro
Outro evento bem-sucedido foi o coquetel de lançamento do “Debutantes 

Party Show" (previsto para outubro deste ano),  realizado na última 
segunda-feira, 23, no Casa Branca Buffet e que contou com a presença 

dos principais fornecedores de eventos da capital. O "Debutantes Party 
Show" é um projeto inovador, idealizado pelo cerimonialista Marcello 
Cláudio (Marcello Cláudio Eventos & Cerimoniais), que visa prestigiar 

15 moças de nossa sociedade. Quem assina o projeto são os cerimoniais: 
Marcello Cláudio Eventos & Cerimoniais, MIX Eventos, Oficina de Eventos, 

Fernanda Napoleão Cerimonial" e "Essencial Cerimonial e Eventos".

Gisela Diniz, Allan

Eric Teixeira e Anderson Silva Mestre (do Cerimonial da                  
Prefeitura de São Paulo)

Os colunistas Willia

Luiz e Débora Cunha (Casa Branca Buffet), Marcello Cláudio e Carminha Cabral 
Festejar Decorações).

Thayna Matarazzo, Fernanda Napoleão, Walquíria Moraes, Marcello Cláudio, 
Znalda Albuquerque e Luciana EnesKeyla entre seus alunos Thales, Ítalo, Marcos, Carla e Laís Com os amigos  Poliana Costa e Luís Rabelo

As belas Anna Graziela Neiva e Raíssa Moreira Lima Os casais Paulo Lago e Elvira Fecury com Keyla 
e Érico Cantanhede

O brinde de Fabíola Moraes Rêgo, Jorge Ataíde, Keyla Matos e 
Érico Cantanhede

As médicas Clelma Pires, Lívia Arraes e Vanessa Neiva Com os amigos Elvira Fecury, Michelle Mendes, Ricardo Car-
reira e Socorro Amaral

Keila Matos e o marido Érico no tradicional "parabéns" com a família toda reunida 

Rejane Muniz (diretora do Buffet Real Promoções,                   
local da festa)

fotos: danielle vieira

fotos: divulgação
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llane Silva, Fernanda Napoleão, Marcello Cláudio, Rafaela Dovera, Thays Rocha e Camila Miranda
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illian Santos, Jacieny Dias, Gilson Martins, Joseph Fontes e Janayna Ricoly
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Medalha do Batalhão 
Suez a Edilson Baldez

O presidente da Federação das Indústrias do Estado do Maranhão (Fiema), Edilson Baldez das 

Neves, foi agraciado com a Medalha da Ordem do Mérito Batalhão Suez, na categoria Prata, 

na última quinta-feira, 26, na reunião da diretoria da entidade. A comenda foi entregue a ele 

pelos coronéis da Polícia Militar do Maranhão, Egídio Augusto Amaral Soares e Frederico 

Pereira, além do sargento Luís Jorge Lisboa Silva. A referida outorga foi concedida ao presidente 

pela Associação Brasileira de Integrantes do Batalhão Suez, do Rio Grande do Sul, por sua 

contribuição para elevar o histórico daqueles que lutaram pela preservação da paz na 

humanidade.  A medalha tem por objetivo distinguir integrantes e ex-integrantes das Forças de 

Paz da ONU, observadores militares ou civis do Brasil a serviço da ONU no exterior, militares das 

Forças Armadas, Forças Públicas, autoridades civis e eclesiásticas, pessoas que de alguma forma 

tenham contribuído para elevar o histórico dos soldados da paz do Batalhão Suez, bem como 

aqueles que destacaram por suas ações em outros países e instituições que tenham promovido 

os princípios básicos da ética moral e dos bons costumes no âmbito nacional e internacional.

O presidente da Fiema, Edilson Baldez das Neves, recebeu a medalha dos coronéis da PM, Egídio Soares e 
Frederico Pereira, e do sargento Luís Jorge Silva 

fotos: divulgação
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 “Antes eu queria mudar 
o mundo, agora quero 
somente deixar o recinto 
com dignidade” 
(Frase do filme “Shortbus”)

PARA O ÁQUARIO NÃO!
Do que vou falar hoje?! Das minhas perguntas sem respostas?  
Da minha condição humana?! Das minhas demonstrações 
exageradas de emoções?! De eu chegar algumas vezes tão tarde 
em casa, ou cedo demais trazendo o sol comigo?! Do meu som 
alto?! Das minhas dores silenciosas? Do meu uísque? Da minha 
bagunça interna? Da minha intimidade comigo e a solidão 
dos meus erros? Dos meus estranhos? Dos meus poucos e 
suficientes amigos? Dos meus muitos trabalhos sem nenhum 
emprego? Da minha falta de grana? Do meu luxo particular? 
Da minha biosseletividade? Dos filmes que quero assistir altas 
horas? Dos meus supérfluos vitais?! Das minhas “binadas” no 
celular?! De não conseguir pagar minhas contas em dia?! De 
ainda ter esperança?! Da minha arrogância em acreditar no 
amor? Do sexo e do exercício dele? Do calor que sinto? Do frio 
da alma que às vezes bate?! Do silêncio que grita? Ou do tanto 
que estou cansado de quase tudo?!

Outro dia mesmo, do nada, como sempre, fiquei pensando: 
as pessoas creem perseguir estrelas e acabam como peixes 
num aquário. Eu quase me afoguei com esse pensamento. Não 
dormi, como de costume, porque sempre caio na besteira de 
acolher sensações e insônias. Acordei de sono algum, feito um 
sonâmbulo que só intui e vai, e disse a mim mesmo: para o 
aquário não irei!

É uma decisão bem pensada, ou maldormida.  Mesmo para 
uma pessoa inteligente como eu, ou acima da média (a 
modéstia pode ser uma forma de burrice) e tão diferente dos 
outros (de perto nem tanto), a vida, como disse um sujeito, 
já está traçada: ninguém parece ter pensado no fato de que, 
se a existência é absurda, ser brilhantemente bem-sucedido 
tem tanto valor quanto fracassar. É apenas mais confortável.  
E mais: acho que a lucidez torna o sucesso amargo, ao passo 
que a mediocridade espera sempre alguma coisa. Em outras 
palavras, mesmo que confusas: vou chutar o balde!  Vou 
navegar. Mesmo com o óbvio esbofeteando minha cara todo 
dia, eu vou seguir. Só não irei para o aquário!

Então, com um tantão do “Politicamente Incorreto da Filosofia 
” e como injetadas duplas de “Contra Um Mundo Melhor”, 
livros injetados bem na minha veia (do meu favorito filósofo 
moderno Luiz Felipe Pondé), eu imagino assim: “grandes 
planos podem dar em nada, ter fé pode levar você ao fracasso, 
acreditar em si mesmo pode levá-lo a erros definitivos, escolher 
ficar rico pode ou não dar certo, ter muito dinheiro pode sim 
garantir pessoas ao seu redor amando-o (Nelson Rodrigues 
dizia que dinheiro só compra amor verdadeiro...) ou pode 
levá-lo à solidão - enfim, não há garantias.” Nenhuma. Melhor 
acreditar nisso. Enquanto isso, mais uma taça por favor... 
Porque para o aquário não vou!

Este é o meu domingo, leitor. E esta segunda é véspera de 
feriado! Então, que Deus nos vanguarde!
-------------
PS.: Quero aqui pedir mil desculpas pela minha crônica 
passada, que por um erro imperdoável de sua reedição (já 
havia publicada ela originalmente, portanto corretamente, 
em 2015) não saiu como deveria e por isso não foi com as 
devidas citações e menções como na crônica original onde fica 
claro minha citação ao filme argentino “Medianeras” e minha 
inspiração ao personagem principal do filme. Várias partes da 
minha crônica foram cortadas, assim como pontuações, aspas 
e afins, o que causou uma certa confusão. Eu realmente peço 
desculpas pela minha falta de atenção e cuidado. Obrigado a 
uma de minhas leitoras que me fez ver o grave erro da edição 
passada. Não desista de mim, tá?! Obrigado.

FESTIVAL GASTRONÔMICO DO BIANA BISTRÔ
 FOTOS: ThiagO ROcha

Os sócios do Biana Bistrô, Lorena Jairon e Silva Chagas 

Maria Abreu ,Rafael Fialho e Renata Itapary

Chef Samuele Oliva Geraldo Holanda Rogério e Viviane Mesquita 

Nívea Pinheiro e Rodrigo Tavares  Tiago Fernandes  e  Isabela Britto José e Gabrielle  Sobral

Monique Chagas Nilson e Flávia Ferraz  Tarcísio e  Marcela Araújo

Daniela e Joelson Milhomem

Mia Couto, um dos meus 
escritores favoritos, fala 
que  “cozinhar é o mais 
privado e arriscado ato. 
No alimento se coloca 
ternura ou ódio. Na 
panela se verte tempero 
ou veneno. Cozinhar não 
é serviço. Cozinhar é um 
modo de amar os outros.” 
Eu acredito muito nisso. 
E acho que o Biana Bistrô 
também! As imagens 
estampadas na coluna 
de hoje são flashes de 
algumas pessoas que 
se entregaram, quinta 
passada, aos prazeres do 
Festival Gastrônomico 
do Biana Bistrô, que 
aconteceu nos dias 26, 
27 e 28 deste mês. Foi 
um show delicioso, sob 
o comando do chef  
Samuele Oliva, italiano 
radicado no Brasil, que 
deixou os participantes 
apaixonados pelos seus 
pratos apresentados no 
festival. Eu não resisti. 
E quando o assunto 
é alta gastronomia, 
fico facinho, facinho...  
Quer ver alguns dos 
meus pratos favoritos 
desse festival?! É só ir 
ao meu Instagram (@
alexpalhano). Me segue 
que eu não te cego!


